

SWI

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri Polsek Ciracap Mempererat Hubungan dalam Kegiatan Sumbang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 27, 2023 - 14:27



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri Polsek Ciracap Mempererat Hubungan dalam Kegiatan Sumbang Warga

Sukabumi, 27 Agustus 2023 – BRIPKA HUGO TRI S, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri di bawah naungan Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan sumbang warga dalam upaya mempererat hubungan dan silaturahmi dengan warga masyarakat. Kegiatan ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas

untuk menyampaikan Program dari Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan nama "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan sambang ini dilaksanakan di Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Dalam suasana yang santai, BRIPKA HUGO TRI S bertemu dengan warga masyarakat untuk menjalin kedekatan dan mendengarkan berbagai curhatan serta saran yang mereka miliki.

Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga. Pertama-tama, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali sistem siskamling (sistem keamanan lingkungan) untuk mencegah tindak pidana pencurian.

Selanjutnya, BRIPKA HUGO TRI S menyampaikan Program "Aa Dede" yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi. Program ini menekankan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, yang diharapkan dapat diadopsi oleh masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Melalui nilai-nilai ini, diharapkan masyarakat Desa Waluran Mandiri semakin teredukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan bersama.

Kegiatan ini merupakan bukti nyata dari upaya aparat kepolisian dalam membangun hubungan yang erat dengan masyarakat serta mendengarkan aspirasi dan kebutuhan mereka. Dengan adanya sosialisasi dan interaksi langsung seperti ini, diharapkan kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat terjalin, sehingga lingkungan yang aman, harmonis, dan damai dapat terwujud di Desa Waluran Mandiri dan sekitarnya.